

10 Jahre „Sterne des Sports“

Zum zehnten Geburtstag des bundesweiten Wettbewerbs der Genossenschaftsbanken nominierte die Volksbank Daaden im Rahmen der „Sterne des Sports 2014/2015“ vier Vereine der Verbandsgemeinde Herdorf-Daaden.

Der Schützenverein 1964 Weitfeld brachte erneut sein Projekt der „Strickfrauen“ zur Abstimmung; für wohltätige Zwecke werden wöchentlich fleißig die Nadeln geschwungen. Der Turnverein Daaden bewarb sich mit seiner generationsübergreifenden Tanzgruppe. Hier stellen über 40 Teilnehmerinnen und Teilnehmer zwischen 9 und 76 Jahren Tanzprojekte unterschiedlicher Thematik auf die Beine. Die TSG Biersdorf schaffte es zum sechsten Mal aufs Podium der Sterne des Sports. Mit Unterstützung des Landes Rheinland-Pfalz bereichert nun eine Indoor-Kletterwand das Kursangebot der TSG.

Für die Silberebene nominiert war der Boxclub Herdorf mit seinem sozialen und sportlichen Engagement unter dem Motto „Unter Freunden - Zusammen statt allein“. Vereinsvorsitzender, Cheftrainer und Jugendleiter Benjamin Limper etablierte 2014 in Zusammenarbeit mit der Ganztageschule der BvS Betzdorf eine Jugendabteilung. Weder Nationalität, soziale Herkunft, Religion noch gesellschaftliche Stellung spielen dabei eine Rolle. Trainiert wird „Unter Freunden“ um den jungen Menschen ein Gemeinschaftsgefühl zu vermitteln, das im Alltag häufig fehlt und unter Umständen sogar zu sozialen Brennpunkten führt. Jugendliche wie Erwachsene aller gesellschaftlichen Schichten stellen sich fairen Wettkämpfen bei verbandsweiten Boxveranstaltungen.

Die „Sterne des Sports“ haben sich in den vergangenen Jahren zum wichtigsten Vereinssportpreis Deutschlands entwickelt. Seit inzwischen zehn Jahren schreiben die Volks- und Raiffeisenbanken gemeinsam mit dem organisierten Sport die „Sterne des Sports“ aus, um Sportvereine für ihr ehrenamtliches Engagement zu belohnen und Ihre Projekte mit einer Geldspende zu unterstützen.

Der Sieger der gesamten Wettbewerbsrunde erhält einen attraktiven Geldpreis und wurde am 28. Januar 2015 vom Bundespräsidenten persönlich mit dem goldenen „Stern des Sports“ ausgezeichnet.



Hintere Reihe v.l.: Geschäftsstellenleiter Daaden, Marco Strunk, Albert Jung von der TSG Biersdorf, Benjamin Limper vom Boxclub Herdorf Geschäftsstellenleiter Herdorf, Johannes Solbach und Geschäftsstellenleiter Weitfeld-Friedewald, Dirk Schöler

Vordere Reihe v.l.: Annemarie Höfer vom Schützenverein Weitfeld, Almut Leukel und Christine Schlosser vom Turnverein Daaden, Horst Höfer vom Schützenverein Weitfeld